

L'EGLISE

A TRAVERS LE MONDE

ETATS-UNIS

Depuis 1977, les Eglises du Christ de Plainview (Texas) accomplissent un travail considérable dans les prisons locales. En cinq ans, 574 prisonniers ont obéi à l'Evangile (dont plusieurs condamnés à mort); plus de 7 000 prisonniers ont suivi un cour biblique par correspondance.

ETHIOPIE

Deux évangélistes éthiopiens, Demeke Danore et Tesfaye Ashemo, ont baptisé 819 personnes au cours d'un voyage à travers le pays qui dura deux mois.

HONG KONG

Les assemblées de Kwun Tong, Mei Foo, Tsim Sha Tsui, Wah Fu et Wan Chai (220 membres) ont fondé une école pour former des prédicateurs de l'Evangile; les élèves (une trentaine) étudient le soir dans les locaux de l'assemblée de Tsim Sha Tsui.

JAMAÏQUE

On dénombre 30 assemblées de l'Eglise en Jamaïque (1800 membres). Au cours d'une récente campagne

d'évangélisation dans la ville de May Pen, plus de trois cents personnes ont assisté, plusieurs soirs de suite, à des conférences bibliques.

HONDURAS

On dénombrait 110 membres de l'Eglise en janvier 1978 (5 assemblées). Aujourd'hui, les Eglises du Christ au Honduras totalisent 682 membres répartis dans trente assemblées complètement autonomes et organisées selon le modèle du Nouveau Testament.

NOUVELLE ZELANDE

L'Eglise de Lakewood vient de fonder une école pour former des évangélistes néozélandais: la South Pacific School of Biblical Studies. Le directeur en est Peter Craig. L'adresse: 455 S. Youngfield Court, Lakewood, CO. 80228 Nouvelle Zélande.

OUGANDA

Les églises d'Ouganda pleurent la mort de Samuel Wabuyi. Ce frère était père de onze enfants et prêchait l'Evangile de paix. Il a été assassiné lors d'une campagne d'évangélisation à Bumurwa alors que 205 personnes avaient obéi à l'Evangile dans les eaux du baptême.

POLOGNE

Depuis le mois d'octobre 1981, l'Eglise du Christ de Mannheim (R.F.A.) organise un voyage mensuel en Pologne pour acheminer environ trente tonnes de nourriture destinées aux assemblées ainsi qu'à des orphelinats, des maisons de retraite et des hôpitaux. Le quotidien polonais W/Wroclavia s'étonnait que cet effort ait pu être mené à bien sans aucune bureaucratie (8/10/81). Pour le voyage du mois d'avril cinquante camions chargés de nourriture ont pu se rendre en Pologne. Pour tout renseignement ou pour assister cette œuvre, écrire à W. Mc Donough Tannen Str. 4, 671 Frankenthal 5, R.F.A.

Fin avril, Stéphane et Reba Bilak ont entrepris un voyage d'une semaine en Pologne en camionnette pour apporter une aide alimentaire à l'Eglise du Christ de Wroclaw. Ils ont pu délivrer 300 kg de médicaments : 500 kg de nourriture et 2 300 kg de vêtements. Une maison de retraite, un hôpital et un centre pour handicapés ont pu bénéficier de cette aide.

L'Eglise du Christ est officiellement enregistrée en Pologne depuis le 14 avril. L'Eglise du Christ en Pologne (Kosciol Chrystusowy) n'a pas de dirigeants ou de représentants officiels ; chaque Eglise locale sera officiellement reconnue et enregistrée. (L'enregistrement de l'Eglise a été publié dans le journal polonais Tribuna Ludu du 16/4/82 ainsi que dans le International Herald Tribune du 15/4/82)

TANZANIE

Vous pouvez aider l'hôpital missionnaire de Chimala en envoyant du sparadra et des pansements (qui manquent toujours) à : Chimala Mission Hospital c/o Wayne Smalling, Box 724 Mbeya, Tanzania. East Africa (sur les paquets il faut préciser : « don sans valeur commerciale »).

ZAMBIE

Les Eglises du Christ de Zambie présentent une émission dominicale hebdomadaire de quarante cinq minutes sur Radio Zambie. Ce programme permet de faire des contacts à travers l'ensemble du pays.

EN BREF

Témoins de Jéhovah

Raymond Franz, l'un des dirigeants de la Watch Tower Society à Brooklyn, vient d'être excommunié des Témoins de Jéhovah par le président à vie de l'organisation ainsi que par les 17 membres dirigeants. Selon des statistiques officielles, les Témoins de Jéhovah auraient perdu environ 1 million de membres au cours des années soixante dix. Franz est l'un de ces « dissidents » qui n'acceptent pas tout ce qui vient de Brooklyn et veulent étudier la Bible par eux-mêmes sans se sentir obligés d'adopter les interprétations officielles qui font force de loi et qui émanent des dirigeants de la Watch Tower.

Raymond Franz est le fils de l'actuel président des Témoins de Jéhovah (Time 22/2/82).

Alcoolisme

En 1955, 10 % des alcooliques en France étaient des femmes ; en 1978 ce pourcentage passait à 20 %. Aujourd'hui, on recense plus de six cent mille femmes alcooliques en France, soit 30 % des alcooliques. En outre, 31 % des femmes alcooliques ont commencé à boire entre 15 et 25 ans. 16 % des lycéens s'adonnent aux alcools forts (whisky, anis ou vodka) ; 10 % des élèves de 1^{ère} et de terminale s'enivrent au moins une fois par semaine (Nouvelles littéraires 20/2/82).

Tabac

Aux Etats-Unis 30 % des décès par cancer proviennent du tabac. Le tabac tue plus de 400 000 américains chaque année.

Délinquance

En 1980, 138 349 mineurs ont eu affaire à la justice (dont 68 109 sont considérés comme des délinquants).

ICI ET LA...

L'ADEC (Association de défense de l'école catholique) est une nouvelle association catholique pour la défense de l'enseignement libre. Son président pour la France est l'abbé Aulagnier. Cette association veut défendre la liberté d'enseignement des écoles catholiques autonomes (qui ne perçoivent pas de subventions de l'état).

UNE QUESTION...

Jean Andrieu, président de la Fédération des Conseils de parents d'élèves pose la question suivante : « En 1982, en est-on toujours à l'idée que l'enfant est la propriété de sa famille, et que celle-ci peut organiser la prédestination de sa conscience ? » (Midi Libre du 27/3/82).

Beaucoup de parents ont, en effet, toujours l'idée qu'ils sont les premiers concernés par l'éducation de leurs enfants. Ces parents se sentent responsables d'orienter la conscience de leurs enfants dans une optique chrétienne. Nous pensons qu'il est heureux qu'il en soit ainsi — même en 1982 — et que, de surcroît, ce n'est pas le rôle de l'Etat de former la conscience des enfants mais plutôt celui des parents. Le rôle de l'Etat doit se borner à protéger les enfants et la jeunesse des mauvais traitements, des sévices ou du lavage de cerveau de certaines sectes (qui s'accompagne généralement de sévices ou de privations physiques).

RADIO

L'émission **La voix du salut** émise pendant plus de 10 ans sur RTL passe désormais sur des radios locales. Pour tous renseignements, écrire à Jacques Marchal, 46, Hauts de Meuse 5101 Erpent (Namur) Belgique.

Bruxelles : Radio BXL, 103,35 Mhz le mercredi de 11 h à 12 h.

Montréal : Radio Soleil (CHRS) 1090 Kc le dimanche à 8 h 15 (heure locale).

Namur : 0,81 101,5 Mhz le samedi à 8 h et 19 h 15.

New Orleans : Radio WRNO 17895 Mhz le samedi à 13 h 30 (heure locale, 19 h 30, France).

Paris : Radio Lumière 101.1 Mhz le samedi 8 h 30 à 8 h 45.

EMISSIONS EN LANGUE UKRAINIENNE (O.C.)

MONTE CARLO

Lundi 17 h 05 - 17 h 20 31 M.

Samedi 15 h 10 - 15 h 25 25 M.

RADIO ILE DE MALTE

Dimanche 19 h 15 - 19 h 30 31,4 M.

RADIO PHILIPPINES

Vendredi 20 h 45 - 21 h 00 25 M.

Pour tous renseignements, écrire à M. Stéphane Bilak C.P. 2682, 1002 Lausanne, Suisse.